

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Wirtschaftsausschuss	13.06.2013

1. Köln - Kärntner Wirtschaftsdialog in Klagenfurt

Unternehmer aus Köln und Kärnten wollen stärker kooperieren

Am 30.05.2013 (Fronleichnam) fand in Klagenfurt der Deutsch-Österreichische Wirtschaftsdialog statt, der erstmalig und gemeinsam von der Agentur „Black Events“ und dem Wirtschaftsclub Köln mit Unterstützung der Städte Klagenfurt und Köln durchgeführt wurde.

An der Veranstaltung nahmen über 80 Unternehmer aus Köln und Kärnten und Repräsentanten der beiden Städte teil. Für die Stadt Köln war in Vertretung des Oberbürgermeisters Herr Bürgermeister Hans-Werner Bartsch und der Leiter des Amtes für Wirtschaftsförderung, Herr Karl-Heinz Merfeld, nach Klagenfurt gereist.

Bürgermeister Bartsch, der die Veranstaltung eröffnete, und sein Klagenfurter Amtskollege Christian Scheider freuten sich über das große Interesse der Unternehmen aus Deutschland und Österreich zukünftig verstärkt zusammen zu arbeiten und wollen nun prüfen, ob eine partnerschaftliche Kooperation der beiden Städte möglich ist.

gez. Berg